



7月 すみれだより

2025/07/01

梅雨の季節がやってきました。「おそとあめだね～」と窓の外を眺めている子どもたちと、雨の制作や傘のひも縫いあそび、シール貼りなどを楽しんでいます。お部屋に飾ると「おへやもあめだ！」とうれしそうです。夏のあそびもはじまり、どろんこあそびや、絵の具あそび、感触あそびもたくさんして、楽しみたいと思います。



どろんこあそび

園庭で水をたくさん使って遊びます。水たまりに足をつけてみたり、どろんこ冷たいの感触を楽しんでいきます。

小麦粉粘土

小麦粉粘土のひんやりとした気持ちよさやこねて伸ばしていくうちに感触が変わっていくことを楽しみます。

寒天

ぷるぷるした寒天を握るとぐにゃつとつぶれる感触を楽しんだり、色々な色のついた寒天を用意して遊びたいと思います。



お引っ越しをしたよ

す2のお友だちはわかばのお部屋へ、す3のお友だちはふたばのお部屋へお引っ越しをしました。わかばのお部屋では15人での生活が始まり、とってもにぎやか。ふたばのお部屋はす3のお友だちだけでゆったりと生活しています。はじめはあそびに行っていたお部屋でご飯を食べるようになり、お昼寝もして…だんだん生活する時間が長くなるにつれ、おにいさん、おねえさんのお部屋にいることを嬉しく感じていたす2、す3のお友だち。す1のお友だちも、自分のことを自分で頑張ってみようとする姿が出てきたり、ふたばのす3のお友だちの様子を伺う姿があります。すみれさんみんなであそぶこともたくさんしていきたいと思っています。



あおむしさんだいすき

はらぺこあおむしの絵本が大好きなすみれさん。はらぺこあおむしのお歌も少しずつ一緒に歌ったり、口ずさんでいる姿がたくさんみられます。わかばのお部屋で育てていたあおむしが蛹になり、「あおむしさん、げんきかな?」「ねてるかな?」と興味津々だったこどもたち。ちょうちょになってからも、「どこにいったのかな～」「蛹からちょうちょになったね!」とワクワクでいっぱいです。これから子どもたちが大好きなあおむしさんになって遊んでみようと思っています。どんなあおむしさんになるか楽しみです!

